

Besoin de conseils pour l'entrée en M1 Aix

Par **poloo2b**, le **23/03/2015** à **16:48**

Bonjour, si je sollicite votre aide aujourd'hui c'est parce que j'ai besoin de conseils pour ma future orientation ;

Je suis actuellement étudiant en 2eme année de droit a l'université de corte - Pascal Paoli, et actuellement je me pose pas mal de questions sur la 3eme année ;

En effet, je me demande si ,dans l'optique de faire un master 1 a l'université d'Aix en Provence (et par la suite un M2 si possible), je suis obligé d'effectuer ma 3eme année la bas ou bien si je peux rester a Corte (ce qui m'arrangerait pour diverses raisons) étant donné que j'ai validé ma L1 avec 13 de moyenne et mention assez bien, que j'ai eu 13,5 au 1er semestre de L2 et que ces notes devrait etre a peu de choses près les même pour le second semestre et pour la L3.

En effet, j'ai trouvé mon rythme de travail et mes repères dans cette fac et donc je me demande si il est vraiment utile de me retrouver dans une fac ou je vais devoir apprendre un nouveau rythme (chose qui pourrait avoir un effet néfaste sur mes notes) ou plutôt essayer d'avoir le meilleur dossier possible a corte (en visant une mention a chaque année, ce qui me semble faisable) pour ensuite rentrer directement en M1 a aix.

je vous remercie d'avance pour les conseils que vous pourrez m'apporter afin de prendre une décision.

Cordialement

P.S : pour avoir un repère sachez que la moyenne générale de la fac (en ce qui concerne les admis) tourne aux alentours de 10,5-11